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no se dice nada de lo que va a 
ocurrir con nosotros en el Mer
cado Común puesto que no 
existe una correlación de entrar 
en la OTAN y 'entrar en /a CEE. 
Nadie nos dice que aquí no 
vayamos a tener armas nuclea
res, ni bomba de netrones. No 
se dice nada de que va a pasar 
con Gibraitar y sólo se dice que 
se va a convertir en una base 
de la NA TO. Y esto nos parece 
aberrante porgue significa 
abdicar de una vieja reivindi
cación española en favor de 
una nuclearización. Respecto a 
Ceuta y Melilla lo último que 
sabemos es que van a quedar 
fuera de la OTAN con io que 
puede haber algún intento 
anexionista por parte de cierto 
país africano de estas 
provincias y tendremos que de
fenderlas nosotros so/os de 
esta agresión sin que una orga
nización militar superior nos 
ayude y asi Ceuta y Melilla se 
convertirían en otro foco con-
flictivo que añadir a ios que ya 
existen en ei Norte de Africa y 
de Oriente Medio. Dato impor
tante son ias Islas Canarias que 
podrían convertirse en un aco
razado más de la VI Flota ame
ricana dispuesto a lanzar sus 
mtsties sobre Europa y la 
misma España si fuera necesa
rio. 

Desde la óptica socialista 
España puede convertirse en ia 
potencia que ahora no es a 
través de la potenciación de las 
relaciones de carácter político, 
industrial y económico con los 
países del Tercer Mundo. Estas 
son ias razones por las que se 
hace necesario un plantea
miento sereno y responsable 
sobre ia entrada de España en 
la OTAN". 

LA REGION.- "Si la neutra
lidad no es posible que es más 
"barato" económicamente y 
hablando ¿Poner un ejército 
propio a punto o ingresar en la 
OTAN?. 

Jesús Fuentes.- "El coste de 
entrada en la OTAN va a ser de 
750.000 millones de pesetas. 
Sería bueno que este dinero se 
invirtiera no en ía OTAN sino 
en ese ejército que queremos, 
profesionalizando y moderni
zado en su armamento, y 
además tendríamos la 
posibilidad de que ese dinero 
se invirtiera en nuestra propia 
industria armamentista con io 
cual nos iríamos conviniendo 
en una potencia militar impor
tante. Posibilidad que no hay 
que descartar sino que solucio
naría problemas de paro, re
conversión de industrias y nos 
convertiría en una potencia 
económica importante. No 
podemos poner en duda ia ca
pacidad dei pueb/o español 
para dotar a su ejército de un 
buen armamento, de un buen 
sistema defensivo para gue 
cumpla la misión de defender a 
España ante posibles ataques 
del exterior. Esto supondría no 
tener que comparar los aviones 
que han utilizado ios ameri
canos en Vietnam. Para evitar 
esto vamos a convertirnos en 
una potencia militar y así po
dremos hablar de "tú a tú" con 
cualquier otro país. Yaparte de 
eso creemos nuestra propia 
infraestructura armamentarista 
puesto que no cabe duda de 

la Región 

que si entramos en la OTAN es 
por que EE.UU. -por lo 
menos a mí no me cabe 
ninguna duda- necesita, en 
una época de crisis y recesión, 
que sus armamentos tengan 
salida en otros países. Es decir, 
que nos encontramos con que 
nosotros entramos en ia OTAN 
para solucionar el problema de 
crisis energética, de crisis eco
nómica y de paro porque a 
EE. UU. íes interesa y mientras 
tanto abandonamos nuestra 
propia capacidad de convertir
nos en potencia". 

Enrique Prieto.- "Me qus-
taría muchísimo peder decir 
como mí amigo Fuentes que 
vamos a ser capaces con 
750.000 millones de pesetas de 
montar un ejército moderno. 
Hoy en dia la tecnología no se 
puede hacer en una sola 
nación. Si se me dice que con 
ese dinero podemos llegar a 
tener un "ejército" de "altura" 
yo digo que sí pero con un 
retraso de cinco años. Y así no 
me vaíe porque eso es tirar el 
dinero". 

Juan Salmerón.- "Haciendo 
hincapié en ei tema dei coste 
económico creo que el coste 
inicial que nos supondría la 
entrada en ia OTAN podría su
poner una inversión para crear 
tecnología propia. Respecto a 
la política de neutralidad hay 
que tener en cuenta que la tec
nología que se tiene que desa
rro/lar en nuestro país debe ser 
tecnoloqía defensiva "para las 
condiciones orográficas de 
nuestro país" y desde ese 
punto de vista nosotros sí cree
mos en ia defensa y creemos 
que España puede ser neutral. 
Nosotros no nos preguntamos 
por las necesidades que tiene 
España de entrar en ia OTAN 
sino las necesidades que tienen 
los EE. UU. de que entremos en 
el mapa estratégico de la 
OTAN. Por eso creemos que 
España no tiene porque entrar 
porque creemos que puede 
desarro/lar su propia tecno/o 
qía que puede crear un ejército 
profesional capaz de defender 
nuestras fronteras. 

En cuanto al coste económi
co son claros los problemas 
que están teniendo los países 
desarrollados incluso más de 
sarro/lados que el nuestro- co
mo son Alemania e Inglaterra, 
con ei aumento que Reagan 
pretende en ia cuestión de oe-
dicación de una parte del Pro
ducto Nacional Bruto para gas
tos de defensa. 
desde el punto de vista dei 
costo dedicado a armamento 
militar, dicho por expertos, 
sería costoso en principio al 
crear un ejército capaz de de
fender nuestras fronteras y 
nuestra paz interior pero a 
medio plazo sería menos costo
so y a largo plazo sería mucho 
más barato que nuestra entra-
daepla OTAN". 

La Delegación 
Toledana en el 
29 Congreso del 
PSOE 
* Crítica de Pablo 7 ello a la dirección 
socialista, 
• Ninguna ponencia de Toledo se 
tomó como base. 
« Francisco Ramos a punto de ser 
candidato a la Ejecutiva Federal 

En un claro ambiente de dis
tensión y atonía se celebró en 
Madrid e! 29 Congreso del 
PSOE. La ausencia de ios "crí 
ticos" hizo posible un congreso 
aburrido en ei que no se podían 
esperar arandes sorpresas. Es 

yunque criticó la postura del 
"partido por considerarla excesi
vamente dirigida hacia las 
grandes ciudades, con el consi
guiente abandono de ias zonas 
agrícolas, tanto a nivel parla
mentario como municipal. 

Dar te ei hecho paradógico de la 
presentación de una ponencia 
económica eminentemente crí
tica, e n la que se propugnaban 
una serie de nacionalizaciones, 
q u e no f u e defendida en comi
sión por ningún m i e m b r o de la 
delegación toledana. De todas 
formas, ei plato fuerte informa
tivo se produjo con ia posibili
dad d e presentar al Diputado 
Francisco Ramos para la Ejecu
tiva Federal. Pablo Tello, Jesús 
P u e n t e s y e l propio Ramos in
tentaron lograr apoyos sufi 
cientes para que la candidatura 
saliera adelanto. Francisco Ra
mos se reunió p o r espacio de 
más de u n a hora con el Secre
tario General Felipe González; 
Fuentes y Tello, conseguido en 
principio el apoyo de ias dele
gaciones de Castilla-La Man
c h a , buscaron presumiblemen
te el de delegaciones importan 
t e s con so la catalana v la anaa 
¡uza. 

Los esfuerzos fueron vanos. 
Ramos n o integraba ia candi
datura presentada al pleno el 
sábado. En la delegación tole
dana se comentó votar solo a 
tres candidatos. Los nombres, 
presumiblemente, eran les de 
Rubial, González y Guerra 

fin momento de las sesiones, del Congreso. En la delegación toledana tres ausencias significativa-; 
Ramos, Tollo y fuentes, negociaban la candidatura del propio Ramos para la Ejecutiva Federal. 

de destacar la elección por 
unanimidad, para la presiden
cia del congreso, del Diputado 
por Ciudad Real Manuel Marín, 
que fue presentado por las 
delegaciones de Castilla-La 
Mancha. La delegación provin
cial de Toledo -13 delegados en 
representación de aigo más de 
millar y medio de afiliados -par
ticipó con la presentación de 
nueve ponencias sobre Política 
Municipal, economía, estáte 
tos. Adminstración Publica, 
servicios sociales, ecología, sa
nidad y educación y depone. Es
tas ponencias representaban, 
ideológicamente, un poco de to
do, quizás correspondiendo 
con la línea de integración de las 
distintas corrientes del PSOE ofi
cial, pragmática y critica- que aqíu 
tinaba la delegación de Toledo. 
Cierto es que la crítica a la di
lección se produjo por parte de 
los toledanos, con una inter
vención en ei pleno de Pablo 
Tello, Alcaide de Talavera v 
portavoz de ia delegación. En 
su intervención, Tello valoró 
positivamente la gestión de ía 
Comisión Ejecutiva Federal, 
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Le delegarían mleaana entona La inleiaacio-nV en al ac.Vi de Pausara 

También consideró insuficiente 
la labor desarrollada por la Se 
creta na de Cultura y Forma
ción, y señaló que se había in
cumplido un acuerdo del 28 
Congreso, oor el cual se recha
zaba la política de trasvases, 
Pero si bien se produjo ía crítica 
se -produjo tamb'én ei voto fa
vorable de Toledo a la gestión 
de ia Ejecutiva saliente. 

Es de destacar por oirá 
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